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广东冠昊生物科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2013-010 

投资者关系活动

类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

广发基金：庞福栋 

金骏投资：胡朝昀 

金鹰基金：杨  凡 

投资快报：张慧龙 

越声理财：吴向伟 

正和资产：许建春 

中投证券：王  威 

个人投资者：项金荣、陈凌 

时间 2013-7-31下午 14:00 

地点 广州市萝岗区玉岩路 12号公司 405会议室 

上市公司接待人

员姓名 

副总经理、财务负责人兼董事会秘书 周利军先生 

董事会办公室助理 甘荣女士 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

本次活动主要采用解答投资者提问的方式进行，本次活动

的会谈纪要如下： 

投资者：公司的产品硬脑（脊）膜补片 2011 年和 2012 年

的增长比较速度，那这个增长主要是量的增长还是公司有进行

提价？ 



冠昊生物：主要是量的提升。 

投资者：主要销售医院都是三甲以上吗？ 

冠昊生物：不全部是，脑膜建主要是侧重以神外为重点科

室的医院。 

投资者：公司前几天发了很多公告，我们留意到换了总经

理，董事长为什么会决定辞去总经理？ 

冠昊生物：朱总作为公司实际控制人，为使公司的治理结

构更有利于公司的业务发展需要，决定辞去其兼任的总经理职

务，但仍担任公司董事长一职，其工作重心将更多地投入在公

司发展战略规划方面，其辞职不会影响公司经营管理工作的正

常进行。 

投资者：徐总以前主要是负责研发的工作吧？这次聘为总

经理，对于整个企业的管理熟悉吗？ 

冠昊生物：徐总拥有在国外知名企业工作经历，在本公司

任常务副总经理多年，具有丰富的企业管理工作经验，熟悉本

行业市场格局及运作模式，有能力更多的以市场为导向，管理

和协调公司整体运营的各个环节。 

投资者：郭晓明博士是公司的发起人，对于他的离职，之

前公司也提起过是身体原因，那他所掌握的核心技术会不会流

失啊？公司有没有进行的相关的管理措施？ 

冠昊生物：公司在成立初期就已经与郭博士签订了《保密

协议》，郭博士承诺其在公司任职期间产生的有关知识产权均

属于冠昊生物所有，协议内保密责任不受劳动协议解除与否而

长期存在，郭博士的辞职不会对公司技术研发及生产经营产生

影响，不会影响公司持有的核心技术。 

投资者：使用公司产品的突发性高不高？ 

冠昊生物：脑膜建和胸膜建的使用多数为择期手术，护创

膜的使用多数为意外事故。 

投资者：公司的半年度报告已经披露了，净利润较上年同



期下降百分之二十多，主要原因是什么？ 

冠昊生物：净利润较上年同期下降 26.72%，主要原因是

搬到新园区后，逐步加大了研发投入，人员及场地规模扩大等

因素的影响，成本费用较上年同期有所增加所致。 

投资者：对外投资聚生医疗投了 1,600万，这家公司主要

做什么的？ 

冠昊生物：聚生医疗主要从事研发、生产医用级聚醚醚酮

（PEEK）材料及产品。 

投资者：那聚生医疗生产的产品跟公司产品有什么相同之

处嘛？ 

冠昊生物： PEEK 是一种高分子材料，我们目前产品采

用的是动物源性生物材料。 

投资者：那么聚生医疗预计什么时候能产生效益？ 

冠昊生物：预计明年开始产生收入，对公司本年度经营成

果不会产生重大影响。公司是从长远发展看，可以丰富、延伸

公司产品线，在相关的新材料、新产品技术中形成有发展潜力

的新的优势技术，对丰富公司产品种类，提升公司新产品研发

能力及增加公司核心竞争力具有重要意义。 

投资者：公司这次做了好几个对外投资项目，这个生命与

健康产业孵化器是依托募投项目国家工程实验室的是吧？ 

冠昊生物：是的，公司以国家工程实验室为依托，建立一

个高度专业化的生命与健康产业孵化器。该孵化器的建设，可

以为冠昊生物发展做好充足的技术与产品储备，以包容性发展

迎接全新挑战，拓宽公司的发展领域。 

本次投资设立全资子公司广东冠昊生命健康科技园有限

公司（暂定名称，以工商行政机关核准登记为准，以下简称“冠

昊科技”），负责该孵化器建设、运营管理。 

投资者：ACI 技术的引进目前进展到了什么程度？ 



冠昊生物：公司已派相关人员去澳大利亚学习归来，生产

车间基本改建完毕，在申请 GMP 认证，目前各项工作的开展

都很顺利。 

投资者：ACI 项目产业化的话是否需要药监部门审批？ 

冠昊生物：需要药监部门的相关认证、审核。 

投资者：有考虑过将公司的技术和 ACI 技术相结合来研

发新的产品吗？ 

冠昊生物：之前已有过回复解释，细胞治疗技术是在体外

培养细胞后，均匀“种植”在人工制作的胶原支架上，公司的

产品就是起一个支架的作用。公司正在研究将细胞与当做支架

的公司产品相结合，缩短治愈时间，加快治愈效果。 

投资者：技术授权的范围是什么？ 

冠昊生物：以中国大陆、台湾和澳门特别行政区作为授权

区域，为在授权区域和领域内实现 ACI 技术商业化，Orthocell

授予公司单独的、不可转让的、排他性的授权，包括专利权和

技术秘密。  

投资者：ACI 细胞治疗后是不是就代表不用换关节了？ 

冠昊生物：关节治疗有很多种，如果是因为软骨损伤需要

换关节的，进行细胞治疗后，在关节再次磨损之前是不需要更

换关节的。 

投资者：公司的一期工程已经开始转固定资产了，还有多

少需要摊销？ 

冠昊生物：公司目前还未开始计入折旧摊销的项目主要是

两个募投项目无菌生物护创膜高技术产业化工程和营销网络

扩建，固定资产大概还有四五千万没有投入使用。 

附件清单 无 

日期 2013年 8月 1日 

 


